

La cheffe d'entreprise Valérie Chameau-Brière (Animatrice et Facilitatrice du [MASTERMIND LE CERCLE VERTUEUX](#) sur Besançon/25), lance La Boîte à Interview, un nouveau concept qui démocratise l'accès aux interviews en vidéo. Dans une conjoncture économique tendue, les entreprises qui veulent continuer à se développer ne peuvent plus se contenter d'utiliser leurs formats habituels de communication. Selon sa créatrice, l'interview va permettre de créer du lien, d'améliorer sa communication (produit ou corporate), tout en délivrant des informations utiles. <https://www.laboiteainterview.com/>